

Santiago, 10 de Enero de 1976.

Señor
Rafael Caldera.
Avenida Urdaneta. Edificio Austerlitz.
(Entre Ponceras y Plaza España).
Caracas.

Estimado Rafael,

el portador, Willy Francisco Herrera Valdés, Profesor de Historia en la Universidad de Chile, sede Talca, era el jefe del grupo de estudiantes demócrata cristianos del Instituto Pedagógico en Noviembre de 1964, cuando junto con nuestro Bernardo sufriste los desmanes extremistas. Entonces te conoció y ahora, de paso por esa con motivo de un viaje a México a un curso de post graduados, desea saludarte y lleva mi encargo de recordarte los problemas que nos afligen. El mismo se encuentra, no obstante sus merecimientos académicos, en difícil trance y te expone su propio caso.

Mucho te agradeceré, estimado Rafael, la atención que prestes a Willy y el respaldo que puedas proporcionarle.

Un saludo cordial de tu affmo. amigo

www.archivopatrio.cl